

„Fit forever“ – Jahresbericht 2022,

Anstelle von Turnstunden hatten wir im Januar bis Mitte Februar Spazier – und Kaffeenachmittage bei schönem Wetter.

Seit Februar können wir wieder turnen! Und was uns besonders freut: Wir haben Zuwachs bekommen und sind momentan immer etwa 13 Frauen in der Halle. Auch konnte Rosmarie Flury als Unterstützung beim Leiten gewonnen werden, was Alle sehr schätzen. Im November bekamen wir ein Angebot von Med Fit für 2 Turnstunden, was wir natürlich angenommen und sehr genossen haben. Ebenfalls wird uns Ursula Kistler einmal im Quartal mit Feldenkrais verwöhnen.

Das Sommerprogramm fand wieder grossen Anklang und der Wettergott war uns gut gesinnt.

Im Oktober wagten wir uns zum ersten Mal seit Corona wieder auf einen Tagesausflug. Bei wunderbarem Herbstwetter genossen wir nach einer gemütlichen Fahrt mit Bahn und Schiff den Tag in Quinten. Nach einer kurzen Wanderung durch die bunte Herbstlandschaft wurden wir mit feinem Essen verwöhnt und hatten viel Zeit zum „schnädere“.

Das Turnjahr werden wir am 15.Dezember auf dem Wolfgang mit einem Mittagessen beenden. Es werden auch ehemalige und auswärtige Turnerinnen dabei sein und ebenfalls Turnerinnen, die leider nicht mehr in der Halle mitmachen können. Wir freuen uns immer, einander wieder zu sehen.

Davos, im Dezember 2022
Annemarie Pfiffner